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4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA - COMDIPI 

BIÊNIO 2020-2022 

 

Ata da 4ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa 
Idosa - COMDIPI Biênio 2020-2022, realizada aos 13 de agosto de dois mil 
e vinte, às 09h00 horas realizada através da ferramenta de reuniões a 
distância "Google Meet", pelo link: http://meet.google.com/bwe-ujen-emw 
Foram consideradas como presença na reunião os Conselheiros que 
participaram da videoconferência, concordando com as deliberações 
propostas, que assinam posteriormente esta ata. Participaram como 
ouvintes: o Senhor Presidente da ILPI Cidade Vicentina Frederico Ozanam 
José Antonio Siscari; Assessora do Vereador Faouaz Taha – Alessandra 
Citelli e pelo CRIJU Maria Sueli Hespanhol. Justificaram a ausência os 
Conselheiros: João Carlos José Martinelli – Titular; Valter Monteiro Santos 
– Suplente; Vera Lucia Zichel do Nascimento – Titular e Renata Mangieri – 
Titular. A reunião foi presidida pela senhora Presidente Teresa Nering 
Borçari, que agradeceu a presença de todos e fez a leitura da pauta de 
reuniões como segue: 01 – DELIBERAÇÃO. 1.1 - Aprovação da Ata da 
Reunião Ordinária do dia 16 de julho de 2020. 1.2 - Deliberação do 
Processo nº 7452-2/2020-1 -  aporte financeiro solicitado pela Cidade 
Vicentina Frederico Ozanam no valor de R$ 100.000. 02 – Informações 
do Processo nº 9058-5/2020-1, compras de EPIs para:  Cidade 
Vicentina Frederico Ozanam; Lar Nossa Senhora das Graças e 
Associação Mãe Magnificat. 03 – Informações do Processo 5.776-
62020- Pregão eletrônico 070/20 - sobre de Diagnóstico Municipal 
sobre a situação da Pessoa Idosa e elaboração do Plano Municipal da 
Pessoa Idosa, para o quadriênio 2020-2023. 04 – Informações sobre o 
pedido de aporte financeiro do Lar Nossa Senhora das Graças no 
valor de R$100.000,00. 05 - Informação sobre o Edital de Chamamento 
Público nº 04. 06 – Informações sobre: Afastamento candidatura a 
cargo eletivo. 07. Informes Gerais. Pergunta ainda se algum Conselheiro 
vai se inscrever para os Informes Gerais. Não tendo nenhuma inscrição 
passa para o item de pauta 101 – DELIBERAÇÃO. 1.1 - Aprovação da 
Ata da Reunião Ordinária do dia 16 de julho de 2020: Explica que a ata 
foi encaminhada junto com a pauta para conhecimento e leitura e se 
tivessem alguma alteração a ser feita era para ser enviada por e-mail antes 
da reunião. Pergunta se todos os Conselheiros presentes leram e se 
tinham algum apontamento a ser feito. Não houve nenhuma manifestação 
em contrário, sendo assim, à mesma foi aprovada por todos os 
conselheiros com direito à voto.  Passando para o item da pauta 1.2 - 
Deliberação do Processo nº 7452-2/2020-1 -  aporte financeiro 
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solicitado pela Cidade Vicentina Frederico Ozanam no valor de R$ 
100.000,00: A Conselheira Cintia Offa de Barros Basile Medina pondera 
que é uma situação preocupante, sendo necessário avaliar bem a situação, 
pois está acontecendo com todas as ILPIs. O senhor José Antonio Siscari, 
da Cidade Vicentina Frederico Ozanam pede a palavra. Após sua 
apresentação coloca um questionamento: se o FUMDIPI tem 
disponibilidade da verba para custear os pedidos. Pois também o Lar 
Nossa Senhora das Graças está passando por necessidades. Diz que o 
R$100.000,00 solicitado é para custeio com o RH, pois houve uma queda 
grande com as arrecadações: bazar e estacionamento. Coloca que desde 
2019 a OSC está em déficit, chegando a R$ 600.000,00, e com a pandemia 
este foi se agravando, deverão vender alguma coisa para amenizar a 
situação. Diz sobre o termo de parceria com a UGADS/PMJ que vence em 
2021. Diz que a ILPI assume 40 idosos. Que a Cidade Vicentina Frederico 
Ozanam investe em gastos a quantia de R$ 2 milhões por ano. O 
Conselheiro João Paulo Iotti Cruz diz que fala está aberta para que os 
Conselheiros se Manifeste. A senhora Presidente Teresa Nering Borçari 
sabe que a situação não é fácil para todas as ILPIs, a solicitação é de 
grande ajuda, deveria ser aprovada. O Conselheiro Paulo Fernando de 
Almeida diz que antes de se manifestar gostaria de ouvir a fala dos demais 
Conselheiros. A Conselheira Cintia Offa de Barros Basile Medina coloca 
que ficou um pouco confusa com o encaminhamento, se o FUMDIPI 
poderia liberar o valor. O senhor José Antonio Siscari, da Cidade Vicentina 
Frederico Ozanam salienta que o dinheiro do Conselho vem de doação das 
empresas, não é público, se o Conselho tem dinheiro qual o problema de 
negar o dinheiro para a Entidade. O Conselheiro Paulo Fernando de 
Almeida comenta que no decorrer do processo a Unidade de Gestão de 
Finanças solicitou um plano de solvência para a Entidade, pedido um 
pouco ampla da utilização do recurso, não viu este plano de solvência, 
explicando qual o motivo de se fazer o aporte. Salienta que o interesse do 
Conselho é na população de vulnerabilidade, mais fragilizada. Além do 
olhar do Conselho na caridade e bem comum é necessário o olhar Jurídico. 
Compreendemos que todos os setores tiveram impactos muito grande 
principalmente as OSCs filantrópicas. O Conselho precisa fazer as 
deliberações com muita segurança e parcimônia, observando todos os 
reflexos. Principalmente tem que haver orientação e respaldo jurídico para 
a deliberações financeiras do FUMDIPI. A Conselheira Cintia Offa de 
Barros Basile Medina diz que concorda com a explanação do Conselheiro. 
O senhor José Antonio Siscari coloca que com os termos de parcerias não 
tem problemas, o problema é com os 40 idosos que a Cidade Vicentina 
Frederico Ozanam mantém. O Conselheiro João Paulo Iotti da Cruz 
salienta que a Organização da Sociedade Civil recebeu algumas verbas 
que a União destinou para as compras de EPIs. O senhor José Antonio 
Siscari diz que receberam ajuda para as compras de EPIs. Salienta que o 
agravante da Organização é a folha de pagamento; o alimento é custo 
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zero; a tarifa de água é isenta e os demais insumos o custo é quase zero. 
O Conselheiro João Paulo Iotti da Cruz diz se mais alguém gostaria de se 
manifestar, não houve manifestações. Assim o mesmo coloca que sendo o 
representante da cadeira Jurídica, concorda com parecer da Unidade de 
Gestão de Negócios Jurídicos da Prefeitura, o aporte tem que ser 
amparado na Lei 13019; que a situação deve estar clara. Diz que a 
situação de calamidade deve se prolongar, não sabemos quanto tempo vai 
demorar, sendo assim é preciso garantir a isonomia, devendo ser analisado 
cada caso concreto. A Conselheira Cassia Regina Carpi Rodrigues Do 
Prado diz que acompanha o pensamento dos Conselheiros Paulo 
Fernando de Almeida e João Paulo Iotti da Cruz. Sendo o Conselho o 
suporte das Entidades, só é preocupante as questões de isonomia, se o 
Conselho terá como apoiar a todos e que não venha ter problemas quanto 
as questões jurídicas. A Conselheira Cintia Offa de Barros Basile Medina 
diz pensar o mesmo, que é necessário o respaldo Jurídico e pergunta 
sobre o plano de solvência. O senhor José Antonio Siscari diz que não foi 
feito, um projeto segmentado no universo macro. A Conselheira Cassia 
Regina Carpi Rodrigues Do Prado coloca que está questão poderia ser 
estudada por uma comissão para avaliar e voltar com uma definição. O 
Conselheiro Paulo Fernando de Almeida ser apresentado o plano, sem o 
direcionamento, concorda em fazer uma comissão. Formada a Comissão 
pelos seguintes Conselheiros: Paulo Fernando de Almeida, Claudia Simone 
Pereira; Solange Aparecida Mineto Cangiani e Teresa Nering Borçari. 
Passando para o item da pauta 02 – Informações do Processo nº 9058-
5/2020-1, compras de EPIs para:  Cidade Vicentina Frederico Ozanam; 
Lar Nossa Senhora das Graças e Associação Mãe Magnificat: A 
Secretaria Executiva do Conselho/Assistente Social Sonia Maria Ferraz 
coloca que as informações passadas pelo setor administrativo da UGADS é 
que os EPIS que a requisição está no site, que só os aventais que estão 
esperando encerrar uma compra que a Prefeitura Municipal está fazendo, e 
os pedidos serão feitos desse mesmo lote. Passando para o item da pauta 
03 – Informações do Processo 5.776-62020- Pregão eletrônico 070/20 - 
sobre de Diagnóstico Municipal sobre a situação da Pessoa Idosa e 
elaboração do Plano Municipal da Pessoa Idosa, para o quadriênio 
2020-2023: A Secretaria Executiva do Conselho/Assistente Social Sonia 
Maria Ferraz lembra que este assunto já foi pauta da reunião ordinária do 
mês de julho, lembrando que o processo do pregão eletrônico foi suspenso 
após a empresa PAINEL impugnar este através do sistema de compras - 
compra aberta. Não configurava dentro da modalidade de pregão eletrônico 
e sim na modalidade de tomada de preço. Esclarece que o processo 
retornou com parecer final da Unidade de Gestão de Negócios Jurídico e 
Cidadania, onde eles revogaram o processo, sendo necessário fazer 
abertura de novo procedimento administrativo, com atualização dos 
orçamentos e revisão do Termo de Referência. Passando para o item da 
pauta 04 – Informações sobre o pedido de aporte financeiro do Lar 
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Nossa Senhora das Graças no valor de R$100.000,00. A Secretaria 
Executiva do Conselho/Assistente Social Sonia Maria Ferraz informa como 
é do conhecimento de todos em 24/07/2020 recebemos por oficio 
solicitação do Lar Nossa senhora das Graças de ajuda emergencial no 
valor de R$ 100.000,00 para custeio de RH, justificam que é o maior gasto 
que a Instituição possui, este quadro se agravou devido a Pandemia. 
Passando para o item da pauta 05 - Informação sobre o Edital de 
Chamamento Público nº 04. A Secretaria Executiva do 
Conselho/Assistente Social Sonia Maria Ferraz informa como é do 
conhecimento de todos que a Unidade de Gestão de Assistência e 
Desenvolvimento Social realizou uma consulta a Unidade de Gestão de 
Negócios Jurídicos e Cidadania, pelo sistema SEI nº 0086241/2020, 
perguntando: “1 -  haverá prejuízos mantidos os recursos em conta 
bancária uma vez que previsão editalicia é repasse imediato. 2 - haverá 
prejuízos as atividades para os idosos considerando que já há classificação 
das Entidades aptas a prestar serviços”. Como resposta a Unidade de 
Gestão de Negócios Jurídicos apresentou a seguinte resposta: “... 
apresentamos o fundamento legal para a suspensão e não vislumbramos 
prejuízos para a manutenção da verba vinculada ao FUMDIPI até o final da 
Pandemia e confirma que a partir da celebração do termo é que inicia a 
contagem dos 12 meses”.  Passando para o item da pauta 06 – 
Informações sobre: Afastamento candidatura a cargo eletivo. A 
Secretaria Executiva do Conselho/Assistente Social Sonia Maria Ferraz 
informa se houver algum Conselheiro que irá se candidatar para cargos 
eletivos precisam pedir afastamento do Conselho, que poderá ser entregue 
na Secretarias Executivas dos Conselhos ou ser enviado por e-mail. 
Apenas o Conselheiro Eurico Gonçalves se manifestou, que irá concorrer a 
vaga de Vereador por seu partido, que entregará está semana o pedido de 
afastamento. Passando para o item da pauta 07. Informes Gerais, não 
houve informes.  Nada havendo mais a tratar, a senhora Presidente Teresa 
Nering Borçari, declarou encerrada a presente reunião. Eu, Sonia Maria 
Ferraz, Assistente Social, "secretária ad hoc” __________ lavrei a presente 
ata que, depois de lida e aprovada pela Assembléia, segue para assinatura 
do Presidente e demais conselheiros presentes no vídeo reunião. 

 

 

Teresa Nering Borçari 

Presidente do COMDIPI 

 

Conselheiros Presentes: 

 

Alda Vergilio _______________________________________________ 
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Cassia Regina Carpi Rodrigues Do Prado________________________ 

Cintia Offa de Barros Basile Medina____________________________ 

Claudia Simone Pereira ______________________________________ 

Eurico Gonçalves de Lima ____________________________________ 

Jeter Eugênio _______________________________________________ 

João Paulo Iotti Cruz _________________________________________ 

José Eduardo Martinelli _____________________________________ 

Milton Calzavara_____________________________________________ 

Paulo Fernando de Almeida ___________________________________ 

Rita de Cássia Bertolino ______________________________________ 

Sergio Soares Batista ________________________________________ 

Solange Aparecida Mineto Cangiani____________________________ 

 

  

 


